



Potsdam, 8. November 2019

Beschluss des Vorstandes des CDU-Landesverbandes Brandenburg

Der CDU-Landesverband Brandenburg lehnt Koalitionen sowie anderweitige auf politische Zusammenarbeit ausgerichtete institutionalisierte Kooperationen mit der Alternative für Deutschland und Die Linke ab.

Begründung: Mit diesem Beschlussvorschlag wird die geltende Beschlusslage der CDU Deutschlands als Handlungsgrundlage für die märkische Union manifestiert. Sowohl der Parteitag der CDU Deutschlands in Hamburg (7. Dezember 2018) als auch Bundespräsidium und Bundesvorstand (24. Juni 2019) haben sich eindeutig und unmissverständlich gegen eine Zusammenarbeit mit der Alternative für Deutschland und Die Linke ausgesprochen.